
 
CÂMARA MUNICIPAL DE FLORESTÓPOLIS 

ESTADO DO PARANÁ 

INDICAÇÃO Nº 14/2021 
 

 
VALMIR CLÁUDIO RODRIGUES, vereador que 

abaixo subscreve, usando das atribuições que lhe são 

conferidas por Lei, apresenta à apreciação da Colenda 

Câmara Municipal a seguinte indicação: 

 
INDICA, ao Excelentíssimo prefeito municipal ONÍCIO DE SOUZA, que determine 

ao setor competente desta municipalidade, a realização de estudos no sentido de viabilizar 
medidas para descentralizar a farmácia de medicação específica, onde é fornecido 
medicamentos para pacientes dentro do hospital para uma outra repartição da saúde, e que 
estas medicações que vem de Londrina sejam entregues nas residências dos respectivos 
pacientes. 
 
Justificativa: 
 

Tal medida de descentralização da farmácia e a entrega dos medicamentos aos 
pacientes nas residências, se faz necessário por conta da COVID 19 que está se proliferando 
cada vez mais, com a entrega dos medicamentos nas residências objetiva-se inibir o contato 
destes pacientes com outras pessoas que por ventura iriam encontrar no trajeto de suas casas 
até o hospital. 

 

Certo do acatamento do presente pelos Nobres Vereadores, apresento protestos de 

elevada estima e consideração. 

 

Sala das Sessões, dia 08 de março de 2021. 

 

 

Assinado no Original 
Valmir Cláudio Rodrigues 

Vereador - PATRIOTA 


